

Le Parlement vénézuélien soutient la Présidente élue du Honduras



Caracas, 30 novembre (RHC) L'Assemblée nationale du Venezuela a approuvé aujourd'hui à l'unanimité un accord de soutien et de félicitations au peuple du Honduras et à la nouvelle présidente élue Xiomara Castro.

Au cours de la session ordinaire, la députée Marelis Pérez, depuis la tribune des orateurs du Palais Fédéral Législatif, a déclaré qu'il était important d'apporter son soutien à Castro, et a souligné qu'elle avait eu le courage d'affronter le coup d'État, de construire un parti politique et de triompher.

«Qu'une femme accède à la présidence de la République par le pouvoir populaire, en combattant l'oligarchie, est un exemple révolutionnaire qu'il faut exalter. Le rôle des femmes dans les processus de changement pour l'approfondissement de la démocratisation montre que nos peuples s'orientent vers la

vision de l'égalité», a-t-elle souligné.

Pour sa part, le parlementaire Edgar Leoni a souligné que les élections du 28 novembre au Honduras ont été remportées par la paix et la démocratie, ce qui démontre, une fois de plus, que le vote est le seul élément transformant des réalités sociales et politiques.

Le document approuvé par la plénière réaffirme en outre l'appui et la solidarité avec le peuple hondurien et son nouveau gouvernement.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/278714-le-parlement-venezuelien-soutient-la-presidente-elue-du-honduras>



Radio Habana Cuba